

大人用のおみくじがあるんです  
野大社には、子供用のおみくじと  
栗饅頭は買えませんでしたが、念  
願のおみくじは引けましたよ！（熊  
野大社に、3～6年生は  
佐太神社に初詣に行きましたよ。  
熊野大社組は、参る前からおみ  
くじのことで頭がいっぱい。道中  
に売っていた栗饅頭に気を取られ  
ながらも、無事参拝できました。

# 初詣

1月4日、152

年生は熊野大社に、3～6年生は  
佐太神社に初詣に行きましたよ。  
熊野大社組は、参る前からおみ  
くじのことで頭がいっぱい。道中  
に売っていた栗饅頭に気を取られ  
ながらも、無事参拝できました。

早速ですが、冬休みイベントの  
様子を紹介させていただきます♪

新年あけましておめでとうござ  
います。2023年はうさぎ年  
です！うさぎのようにピョンピヨ  
ン飛躍できる年にしたいですね！  
さんびる学童塾では、本年も皆  
様にワクワクしてもらえるような  
イベントを企画・開催予定ですの  
で、どうぞよろしくお願ひいたし  
ます。



熊野大社前でパシャリ★



1月6日にサイエンスショーを開催しました。

サイエンスショーははじめてのイベント  
です♪松江市内でサイエンス教室  
を運営している井上太陽先生にお  
越しいただき、様々な実験を披露  
していただきました。

## 『さんびる卓球部』

卓球塾の情報を毎月掲載します！

先週、愛知県で開催されました「名古屋オープン」という試合に、県の代表としてさんびるクラブの7名が出席してきました。

全国各地から代表選手が集まるレベルの高い大会です。  
結果は、1名が予選リーグを突破し、決勝トーナメントへ！  
決勝トーナメントでも1回勝ちましたが、2回戦で敗退しました。出場した選手全員大きな舞台で戦うことができ、とてもいい経験をすることが出来ました。



さんびるクラブの選手の中には、2月には大阪での大会、3月には鹿児島での大会に県の代表として臨む選手もいます。

引き続き応援をよろしくお願ひ致します。



1月6日にサイエンスショーを開催しました。

サイエンスショーははじめてのイベント  
です♪松江市内でサイエンス教室  
を運営している井上太陽先生にお  
越しいただき、様々な実験を披露  
していただきました。

1月下旬は大雪でしたね。ここ最近雪が降ることはあっても、積ることはなかったので、久しぶりの大雪に少し興奮してしまいました。聞くところによると、10年に1度の寒波

## 大寒波



曇った眼鏡は努力の証！

今年もよろしく  
お願ひします

# 学童塾新聞

## 1月号

編集 石田真由奈  
さんびるHP  
<http://www.sanbg.com/index.html>

毎日の様子をぜひブログでご覧ください。  
※「さんびるアカデミー」や  
「さんびる学童塾」で検索してみて下さい。

### こちらも要チェック★

をしてくれました。冬休み期間中、6年生は率先してイベントのお手伝いをしてくれました。いつも助けられます。本当にありがとうございます！あともう少しで卒業！寂しいです。



### ／ベストショット集／

